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第１８５０回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

本日は、年に一回の柿田川公園に寄贈したベンチのペンキ塗

り替え作業です。 

だいぶ木材も傷んできておりますが、公園に来園する方たち

の多くが使用してます。今年度の補助金事業では清水町より希

望ありましたテーブルベンチ３台～４台を寄贈する予定で進め

ております。 

木材などの原料高騰があるため、当初予定していた台数の

寄贈ができるかわかりませんが、なるべく多く寄贈したいと思っ

ております。休日などは家族連れやグループで来園された方が

使用しております。クラブとして地域に貢献できる事業ですので

しっかりメンテナンスをして、長く使用してもらえるようにしまし

ょう。と、朝お話する予定でしたが、寝坊を致しました。すいませ

ん。 

■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務所より 

 米山記念奨学生面接選考試験 委嘱状 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   １１月２２日(火)→休会 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   １１月２４日(木)→祝日週休会＜ＭＵ無し＞ 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １１月２５日(金)→休会＜ＭＵ無し＞ 

 

■ 週報到着 ■ 

  沼津西ＲＣ、沼津ＲＣ、富士山吉原ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

スマイルはありませんでした。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ゲスト・ビジターはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 年次総会・次年度理事発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川口会員にロータリー米山記念奨学委員会より委嘱状が届き

ました。次年度奨学生選考の面接官の依頼です。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ４名 57.14％ 76.53％ 

 

 

 

 

 

出席： 梅田・濱田・川口・安本 

 

欠席： 菊地・齋藤・岩邉 

 

ＭＵ：   

 

計４名 

 

計３名 

 

計０名 

早朝例会 

 
第６回 理事会報告 

 
①１２月の例会プログラムについて 

 ０７日 18５１回 年次総会・次年度理事役員発表 ※理事会 

 １４日 18５２回 会長幹事半期報告・各委員長半期報告 

 ２１日 18５３回 →例会変更 １７日(土) クリスマス家族例会 

           点鐘１８：３０（場所未定） 

 ２８日 1841回 裁量休会 

 

 ②延期したはげみ会について 

  ・３月以降を予定します。 

 

 ③Xmas 家族例会について（12/17・土・点鐘 18:30）  

 ・検討中（決まり次第お知らせ致します） 

 ・予算 8,000円（会費 5,000円） 

 ・催し物 ビンゴ（一家族一つ 3,000円程度の品持参） 

今回は、柿田川湧水公園内に当クラブから寄贈しているテーブル＆ベンチのニスの塗替え

を行いました。その後、朝食をとり理事会も行いました。 

委嘱状 


